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TOP 1: Ausschreibung eines Mittleren Löschfahrzeugs (MLF) für die Abteilung Pflummern der Freiwilligen 
Feuerwehr Riedlingen 

Gemäß der dem Gemeinderat 2022 vorgelegten „Bedarfsplanung Brand- und Bevölkerungsschutz 2022-
2029“ soll im Haushaltsjahr 2023 für die Abteilung Pflummern ein Mittleres Löschfahrzeug (MLF) als Er-
satz für das bisher vorhandene Tragkraftspritzenfahrzeug (TSF) beschafft werden. 
Da die veranschlagten Beschaffungskosten mittlerweile über dem Schwellenwert von 215.000 € netto 
liegen, muss das Fahrzeug europaweit ausgeschrieben werden. Damit die erforderlichen Unterlagen, das 
Ausschreibungsverfahren und die formalen Anforderungen gewährleistet werden, wurde ein externes 
Fachberaterbüro aus Reutlingen zur Unterstützung beauftragt. 
Die europaweite Ausschreibung im offenen Verfahren erfolgt, sobald mindestens ein beantragter Zu-
schuss positiv beschieden wurde. Ab Auftragserteilung muss aktuell mit Lieferzeiten von mind. 1,5-2 Jah-
ren gerechnet werden, so dass die komplette kassenwirksame Abwicklung für das Fahrzeug erst 2024 
oder auch 2025 erfolgen wird.  
Der Bau- und Umweltausschuss fasste einstimmig den Beschluss: 
1. Der vorgelegten Leistungsbeschreibung und Vorgehensweise wird zugestimmt. 
2. Für die Freiwillige Feuerwehr Riedlingen, Abteilung Pflummern, wird ein Mittleres Löschfahrzeug (MLF) 

gemäß der vorgelegten Leistungsbeschreibung ausgeschrieben. 
 
TOP 2: Bekanntgaben der Verwaltung 
Bürgermeister Schafft gab nichts bekannt. 
 
TOP 3: Wünsche, Anfragen, Verschiedenes 
Gewächshaus Stadt Riedlingen 
Eine Stadträtin regte eine Begehung der städtischen Gärtnerei mit dem Bau- und Umweltausschuss an. 
Die Verwaltung führte dazu aus, dass das im Gesamtkontext zu sehen sei und man sich ohnehin in diesem 
Jahr noch wegen des Bauhofs zusammensetzen wolle. Man werde den Gemeinderat über die Sachlage 
auf dem Laufenden halten. 


